

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

das neue Schuljahr hat begonnen, der Schulbetrieb läuft in ruhigen Bahnen. Ich hoffe, alle hatten herrliche Sommertage und gehen nun gut erholt das nächste Schuljahr an. Für das GSG ist es ein besonderes Jahr, wird die Schule im kommenden Frühjahr doch 60 Jahre alt. Ein sehr guter Grund zu feiern. Das werden wir vor allem mit unserer großen Jubiläumsfahrt im Herbst 2025 nach Borkum tun, aber auch mit einem **Jubiläumsschulfest**, zu dem alle ehemaligen und heutigen Mitglieder unserer großen Schulgemeinschaft eingeladen sind. Das Fest werden wir am **21.06.2025** feiern. Notieren Sie sich den Termin, Einladungen und weitere Informationen folgen später.

Dieser Info-Brief ist der letzte, den ich Ihnen über Ihre privaten Emailadressen schicke. Wir werden dazu in Zukunft das **IServ-Elternmodul** nutzen, um Papier zu sparen, aber auch um Sie gezielter und sicherer zu erreichen. Dazu hinterlegen Sie in dem Modul Ihre privaten Emailadressen. Momentan werden wir das Elternmodul noch nicht benutzen, um Krankmeldungen und Entschuldigungen von Ihnen entgegenzunehmen. Hier bleiben wir zunächst bei unserem bewährten System. Vermutlich werden wir das Modul zukünftig aber immer stärker einsetzen. Eine Handreichung, die verschiedene Nutzungsmöglichkeit vorstellt, finden Sie hier:

<https://gsg-os.de/allgemein/die-iserv-elternmodule-am-gsg/>

Dank der Abordnungen von fünf Kolleg*innen vom Gymnasium Oesede zu uns liegt unsere **Lehrkräfteversorgung** bei klar über 100%. Das reicht aus, um den Pflichtunterricht solide auszubringen, auch Reserven für mögliche Ausfälle einzelner Kolleg*innen sind damit grundsätzlich abgedeckt. Die Situation am GSG ist also vollkommen in Ordnung und im niedersächsischen Vergleich stehen wir sogar sehr gut da, denn im gesamten Bundesland liegt die Versorgung bei nur 96%.

Über die Bemühungen der Landesregierung, diese Situation zu verbessern, informiert die Kultusministerin in diesen Briefen:

Für Eltern:

https://schulnetzmail.nibis.de/files/ab2cdd67a5d7224ac2d4892f2df141f3/Brief_der_Ministerin_Eltern_und_Erziehungsberechtigte.pdf

Für Schüler*innen:

https://schulnetzmail.nibis.de/files/ab2cdd67a5d7224ac2d4892f2df141f3/Brief_der_Ministerin_Sekl_und_BBS.pdf

Heute können wir feststellen, dass unsere Schule mit den Mitteln des digitalen Lernens ausgestattet ist: Predia-Boards, WLAN und iPads sind vorhanden. Damit ist diese Aufgabe der sächlichen Ausstattung derzeit erledigt. Die Möglichkeiten des digitalen Lernens und Lehrens wachsen täglich und verändern und erweitern sich in einem rasanten Tempo. Zuletzt bekam diese Entwicklung durch die KI nochmals einen massiven Schub. Das Ergebnis wird eine Revolution in der Bildung sein. Wir möchten diese Veränderungen aktiv angehen und unseren Unterricht in seiner Wirksamkeit steigern. Digitalität verändert das Lernen und wir möchten das Potential zur Verbesserung nutzen. Deshalb werden wir uns am 26.08.2024 in einer ganztägigen **schulinternen Lehrkräftefortbildung** mit der Bildung in Zeiten der Digitalität auseinandersetzen. Leider musste ein Referent des Tages den ursprünglich vereinbarten Termin absagen, sodass wir nun auf den späteren Termin wechseln mussten. Die Schüler und Schülerinnen werden an dem Tag unterrichtsfrei haben und mit Aufgaben versehen.

Auch in diesem Jahr werden wir mit den Jahrgängen 6, 8 und 10 an den Webinaren **Law4School** teilnehmen. In diesen Webinaren werden unsere Schülerinnen und Schüler auf die Gefahren im Netz, besonders in den sozialen Medien hingewiesen und ihnen wird an realen Beispielen gezeigt, welche Gesetzesverstöße dort – auch von ihnen selbst – begangen werden können. Die Kosten für eine Webinarteilnahme belaufen sich auf 3,40 €. Sehr gut investiertes Geld, wenn man bedenkt, welche finanziellen Folgen Fehlverhalten im Netz haben kann. Die Termine finden Sie unten.

Die Dachsanierungsarbeiten schreiten Schritt für Schritt voran. Der U-Trakt wird hoffentlich in den Herbstferien fertig saniert sein. Der **Oberstufeninnenhof** zwischen dem N- und dem O-Trakt ist inzwischen wieder hergerichtet und Dank einer namhaften Spende einer ehemaligen Absolventin unserer Schule mit neuen Bänken ausgestattet. Hier haben wir echt etwas Wertvolles gewonnen.

Ich wünsche allen ein erfolgreiches neues Schuljahr im Sinne Lessings: „Der Langsamste, der sein Ziel nicht aus den Augen verliert, geht immer noch schneller als der, der ohne Ziel herumirrt.“



Thomas Grove, Schulleiter

Termine

20.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 12
20.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 7
21.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 11 und 13
22.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 5 und 9
26.08.2024 [neu!]	SchiLF-Tag zum digitalen Lernen [Unterrichtsfrei!]
26.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 8
27.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 6
28.08.2024	Elternversammlung Jahrgang 10
10.09.2024	Law4School Jg. 6
14.11.2024	Elternsprechtage
21.11.2024	Stauffenbergtag
27.11.2024	Law4School Jg. 10
16.12.2024	Law4School Jg. 8
11.06.-13.06.2025	Projektstage
21.06.2025	Schuljubiläumfest

Fahrten

21.08.-23.08.2024	Ruderwanderfahrt
23.09.-27.09.2024	Klassenfahrt Jahrgang 8
30.09.-02.10.2024	Klassenfahrt Jahrgang 10
02.06.-06.06.2025	Studienfahrten Q1

